

Le Guide suprême a reçu le président sénégalais - 17 /Oct/ 2009

Le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Honorable Ayatollah Seyyed Ali Khamenei a reçu, samedi 17 octobre, le président sénégalais Abdoulaye Wade. « La solidarité entre les pays islamiques figure parmi les objectifs et les démarches de l'Iran sur la scène internationale. », a souligné le Guide suprême lors de cet entretien. « L'Iran est prêt à mettre ses expériences et ses acquis à la disposition des pays islamiques. », a réitéré l'Honorable Ayatollah Khamenei en se félicitant de l'essor des relations commerciales, industrielles et économiques irano-sénégalaises. Le Guide suprême s'est ensuite référé à la présidence du Sénégal à l'Organisation de la Conférence islamique (OCI) avant de rappeler : « Cette Organisation a été mise en place avec pour objectif de faire le suivi de la question palestinienne. Ceci étant, l'OCI assume une importante responsabilité et elle dispose de nombreuses potentialités pour jouer un rôle dans l'affaire palestinienne. Il est vrai que la Palestine est aujourd'hui 'seule et tyrannisée'. Elle a besoin d'un mouvement fort, juste et calculé au sein du monde de l'Islam. »

En allusion au soutien sans ambages des puissances arrogantes et de certains Etats islamiques au régime sioniste, l'Honorable Ayatollah Khamenei a affirmé : « Les nations musulmanes demandent qu'on aide la Palestine. Il est opportun que l'OCI crée de l'espoir dans le cœur du peuple palestinien en soutenant les palestiniens tyrannisés. Lors de cette rencontre où assistait aussi M. Ahmadinejad, le président sénégalais Abdoulaye Wade s'est félicité de son voyage en République islamique d'Iran, et il a qualifié d'excellent le niveau des coopérations des deux pays. « L'Iran occupe une place notoire dans le monde de l'Islam et ses expériences au sein de l'OCI seront indubitablement précieuses et utiles pour le monde musulman. », a souligné le président sénégalais Abdoulaye Wade.

Le président Wade dont le pays assume aussi la présidence de l'OCI s'est déclaré content de la tenue grandiose des élections présidentielles en Iran et de ses résultats.